



Comfort Inn Montréal Aéroport (Pointe-Claire)

700, boul. St-Jean, Pointe Claire, Québec H9R 3K2

Téléphone/Telephone : 514-697-6210 Télécopieur/Fax : 514-697-6934

www.choicehotels.ca/cn334



CHAMBRE STANDARD KING OU DEUX LITS QUEEN

Le **Comfort Inn Montréal Aéroport (Pointe-Claire)**, hôtel **100% non-fumeur** se vante de rendre le voyage aussi agréable que possible pour sa clientèle. À 15 minutes de l'Aéroport International de Montréal, nous offrons des belles, propres et tranquilles chambres, toutes en demeurant abordables. Notre hôtel offre les services suivants,

- *Petit Déjeuner gratuit
- *Internet haute vitesse sans fil gratuit
- *Stationnement gratuit durant le séjour
- *Réfrigérateur et micro-ondes

STANDARD KING OR TWO QUEEN BEDS

The **Comfort Inn Montreal Airport (Pointe-Claire)** is a **100% non-smoking property** and makes travel comfortable for all of our guests. Just 15-minute drive from the Montreal International Airport in Dorval, we offer beautiful, clean and quiet accommodations while remaining affordable to all travelers. Our hotel offers the following services and amenities:

- *Complimentary Breakfast
- *Complimentary wireless high-speed internet
- *Complimentary parking
- *Refrigerator and microwave

Association de Ringuette de Beaconsfield Kirkland Tournoi - du 16 au 18 janvier 2026
Beaconsfield Kirkland Ringuette Association Tournament - 16th to 18th January 2026

Chambre Standard / Standard room

Faire des réservations, appelez notre département des ventes au 514-697-6210 ou par courriel sharon.lim@sunraygroup.ca

For reservations, please call our Sales Department at 514-697-6210 or by email sharon.lim@sunraygroup.ca

